



# よく学びよく遊ぶ

校長室だより  
NO. 3  
平成31年4月26日  
豊橋市立牟呂小学校

## さわやかな挨拶が響いています

朝、けやき門で子どもたちを迎えていると、「おはようございます」と、とても気持ちのよい挨拶をしてくれる子たちが多くいます。また、5年生や6年生の運営委員の子を中心に、挨拶運動も始まり、よい手本を示してくれています。ぜひ、「挨拶の牟呂小」と言われるように、心のこもった挨拶ができるとよいと思います。

挨拶は、きまりでするものではありません。「おはようございます」には、「お早いですね。ご機嫌はいかがですか。」「こんにちは」には、「今日は、よい天気ですね。元気に頑張っていますか。」「こんばんは」には

「今晚は、ちょっと寒いですが、お体気をつけてください。」のように、相手への思いやりの気持ちが続く言葉です。

まもなく、新しい令和の時代が始まります。挨拶ができて、相手を思いやることのできる子どもたちに育ってほしいものです。



## ゴールデンウィークは交通安全に注意！

4月26日（金）の朝、大西のスクランブル交差点で豊橋警察署の方が交通指導をしてくださいました。おまわりさんから、次のような話をいただきました。

「ゴールデンウィークは、ふだん、車に乗らない方や、県外の方も豊橋に来て運転することが多く、事故が起きやすいのでいつもより注意してください。」

- ・横断歩道を渡る際には、必ず「右・左・右」を確認して渡ってください。
- ・自転車に乗るときは、ヘルメットをかぶり、一旦停止では必ず停止して安全を確認してください。



5月7日（火）にも大西の交差点で、朝、交通指導をしてくださいます。ご家庭でも交通安全について話し合ってお過ごしくください。

## 5月25日（土）の運動会へお越しく下さい

5月13日（月）から、子どもたちも運動会に向けて、日々練習に取り組むようになります。一生懸命練習に取り組むため、足や手を擦りむいたり、服を汚したりして帰ることも増えるかと思えます。それでも、子どもたちは自分の力でやりきろうと努力します。子どもたちが、心の面でも体力の面でも一回り大きくなるための通過点として見守っていただければと思います。

学校で頑張っている様子を、家に帰ったときに聞いてあげてください。よろしくお願ひします。

